

"LA LEY DEL JUEGO" MÚSICA

El artículo de DEBATE con el título que encabeza a líneas no sólo llega oportunamente a tiempo en que algunos lectores juzgan ya en falta la intervención de opinión tan autorizada, amén a la gravedad creciente de esa laguna. Tanto, cuando menos, como los planes económicos, o bien solicitar la atención de la propaganda católica, o bien ser puntos fundamentales de primas políticas en aquellos inspirados, a azotes morales de la civilización, o bien ser puntos fundamentales de primas políticas en aquellos inspirados, a azotes morales de la civilización, o bien ser puntos fundamentales de primas políticas en aquellos inspirados, a azotes morales de la civilización...

En el jurídico, engendra con frecuencia el crimen y constituye siempre un peligro social. Contra los dictados de la razón y la conciencia sólo intenta prevalecer el apetito en la eterna falacia con que pretendemos justificar todas nuestras culpas: la imposibilidad de suprimir aquello que encierra sus raíces en la naturaleza humana y responde a pasiones nativas e incoercibles. ¡Imposible! Pero se olvida que el orden moral difiere esencialmente del físico; que la imposibilidad moral puede trocarse en posibilidad, mediante el esfuerzo voluntario; que no puede hablarse del poder, sin tener en cuenta el querer. Si cuantos dicen doctrinariamente que el juego no puede suprimirse trabajarán eficazmente en suprimirlo, el juego no existirá como plaga social.

A su paso por Madrid, el inmigrante e infatigable trabajador, el padre Nemesio Otaño, (a donde le trajo su deseo de hacer un archivo y revolver legajos, en busca de datos y orígenes de la Marcha Real Española, asunto que lo ocupa y preocupa para satisfacer el regio deseo, como ya apunté hace meses en estas mismas columnas) dió una sesión en los salones de «Orfeo», y con limitadísimas variaciones, para anticipar las primeras de algunas obras suyas corales que van a ser editadas por la casa Musik League of America, de Nueva York. En Nueva York hay lo que no tenemos aquí: un ferviente deseo de conocer nuestro «folk lore» musical y unos colaboradores como Koert y Scheindler, sobre todo este último, que está haciendo allí una formidable campaña por nuestras coras.

El juego, a veces, (no sería aquí oportuno aquilatar sentido) es psicológico y sociológico, signo de mentalidad infantil y cultura atrasada; los niños buscan, como aquellas hormigas del siglo V, frente a un mundo civilizado, que tiene sermón lo fortuito, privando hasta, accidentes de la naturaleza, el juego es un retroceso atávico; esa otra solidaridad y previsión social que, como se llama «seguro», queda burlada por esta otra actividad, incoercible, de egoísmo nacional y miopía, obra del juego, en persecución de «seguros», palabra vana que sólo significa ignorancia en nuestra ignorancia.

Convergamos con el EL DEBATE en que el problema requiere inmediata solución práctica, exenta de utopías, que al Poder público incumba concretamente determinar; cualquiera que adopte preferible, sin duda, a la vergüenza actual de escandaloso divorcio entre la ley escrita y la costumbre legalizada. Pero trabajemos porque no merezca prevalecer el menguado criterio reglamentarista, siempre fracasado, desechado de nuestra península hace siete siglos, haciendo viable con la propaganda la única verdadera solución, repressiva. Trabajemos patéticamente para que la ley encarne en la costumbre, y hagámoslo con fe, convencidos de que en el orden moral «querer es poder».

La evolución coral en España es manifiesta. De los primeros oratorios de Vascuña, que sólo cantaban ligeros componedores de Billá, Retana, la imprescindible jota en Brail y algunos zorticos de Mocoora y de los primeros coros Clavé a la fecha, hay un salto de consideración. El moderno movimiento se inició en Cataluña, con Milot, Pedrol, Pujol, Más y Serrant, Vives, Lambert, etcétera, etcétera; pero casi todas estas composiciones, así como las de Guridi, Asáns, San Sebastián y Euzkadi en Vascuña, se limitaban a la simple armonización de las canciones, si bien con novedad en el estilo, según puede verse en los coros de Guridi, algunos de Lambert, Manen, etcétera, en Manen es donde más se observa la tendencia hacia la forma de «Poema».

En el orden musical, aun prescindiendo de la rú de las fortunas privadas, no hay que se sustraiga a su influencia perturbadora. El juego devía de su fin gloriosas riquezas fabulosas, de las que, con más razón que de las invertidas en ciertos fines del Estado muy útiles, podría esperarse el resurgimiento nacional; enerva el trabajo, la verdadera fuente de la riqueza; destruyéndola norma distributiva; corrompe móviles que rigen el consumo, y fomenta el lujo, disipador, al precio de la labor.

COINCIDENCIAS
LOS DOS EMPERADORES
El periódico suizo «Schweizerische freie Volkszeitung» ha publicado la siguiente curiosa coincidencia:
Carlos I de Austria
Guillermo II

1859	Año de nacimiento	1887
1888	Coronación	1916
80	Duración del reinado	35
50	Edad al ser destronado	51
3896		3893

3896 - 2 = 1918, año que fueron destronados.

En las obras del padre Otaño se observa una rara vez se ha encontrado «armonización» solamente los temas populares; ya en la «Suite», adoptó la forma musical de «Suite», y luego, en casi todas sus composiciones de las que se ocupamos, a base de la canción y letra popular, excepción hecha de la «Danza de Bruselas», cuya letra es de Emersio Arrese, y por cierto, muy típica, movida y característica.

En el orden moral, aun prescindiendo de la rú de las fortunas privadas, no hay que se sustraiga a su influencia perturbadora. El juego devía de su fin gloriosas riquezas fabulosas, de las que, con más razón que de las invertidas en ciertos fines del Estado muy útiles, podría esperarse el resurgimiento nacional; enerva el trabajo, la verdadera fuente de la riqueza; destruyéndola norma distributiva; corrompe móviles que rigen el consumo, y fomenta el lujo, disipador, al precio de la labor.

COINCIDENCIAS
LOS DOS EMPERADORES
El periódico suizo «Schweizerische freie Volkszeitung» ha publicado la siguiente curiosa coincidencia:
Carlos I de Austria
Guillermo II

En las obras del padre Otaño se observa una rara vez se ha encontrado «armonización» solamente los temas populares; ya en la «Suite», adoptó la forma musical de «Suite», y luego, en casi todas sus composiciones de las que se ocupamos, a base de la canción y letra popular, excepción hecha de la «Danza de Bruselas», cuya letra es de Emersio Arrese, y por cierto, muy típica, movida y característica.

La política y los negocios

Berthel—El ideal comunista—El paro en Suiza

POLÍTICA Y FINANZAS
Publica «L'Œuvre» una lista provisional de 26 diputados. 43 senadores, a quienes afecta la proposición, aprobada por la Cámara francesa por 430 votos contra 12, que declara incompatible el mandato de diputado con cualquier cargo directivo de una sociedad de crédito.

En su primer declaración, al exclusion se refería a la sociedades financieras en general; luego restringió a las entidades bancarias. En el primer caso, dice el periódico, la exclusión habría afectado a la gran mayoría de parlamentarios. Y a los afectados de un modo personal y directo, añade, hay que agregar los potes metidos en las finanzas «per locutionem», como, por ejemplo, el ministro Loucheur, cuyo nombre se iba a construir el orden socialista en la Cámara francesa. «L'Œuvre» y «L'Œuvre» es consueño de 26 sociedades financieras o industriales.

El movimiento comunista en Austria en ha sido nunca demasiado vivo en ideas. Pero en su primer año de vida, por lo menos, lució por un instante la dictadura de los Comunes que en el Austria alemán parecía un ideal realizable.

Pero después del fisco de Hungría el partido comunista no piensa ni en eso. Durante algún tiempo el entusiasmo por la Tercera Internacional daba cierto ímpetu a los comunistas. Pero hoy! El partido comunista húngaro se ha dividido en dos grupos, que se acusan a portía de la más sucia corrupción: el partido comunista alemán, después del movimiento de marzo, es reo convicto de los más infames métodos empleados por agentes provocadores y de haber comprometido, con ligereza culpable, la suerte y la vida del proletariado; Serrati, un tiempo el orgullo de la Tercera Internacional, está excomulgado por Noedi como traidor; los franceses también han sido alcanzados seriamente por el contagio.

Y para colmar la medida: hubo un momento en que ardía la fe en Santa Rusia; allí se iba a construir el orden socialista; pero en Rusia, fisco el hambre y además hay la emigración nueva y se reconstruye el capitalismo...

EN FRANCIA

PHILIPPE BERTHÉLOT
Los debates parlamentarios y de Prensa en torno a la quiebra del Banco de Francia, han obligado a dimitir al secretario general del mismo francés de Philippe Berthélot, Philippe Berthélot, ministro del que fue director de dicho Banco. Con esto se han muchos directos de las comisiones de Hacienda y de Economía del Parlamento.

EN SUÍZA

LA CRISIS ECONOMICA
Una correspondencia de Ginebra a «l'Observateur Romano» da los siguientes datos acerca de la crisis del trabajo en Suiza:
«Desde el mes de agosto de 1920 el número de personas sin trabajo ha aumentado de modo constante. El 18 de noviembre ascendió a 74.288 el número de personas totalmente desocupadas, y con horarios reducidos trabajaban 69.885.

A agravar la situación concurre el gran número de quiebras registradas en Suiza en los últimos años. En 1918 fueron 266; en 1919 llegaron a 343; en 1920 quebraron 435 empresas, y hasta el 31 de octubre la estadística acusa 538 en 1921.

BARCELONA-LONDRES

Para llevar un regalo

Cobham, el piloto del aeroplano Havilland, en el que un negociante norteamericano da la vuelta al mundo, acaba de recortar 1.000 miles para entregar en Londres un regalo de Navidad.

Saló de Barcelona el viernes por la mañana, aterrizó en Dijon (Francia), de donde volvió a salir el día de Nochebuena. Puso los derechos de Aduanas en Yverpore y abandonó su aparato en Stag-lane Edgware el día de Nochebuena por la tarde.

Después de entregar el regalo fue a Bristol a pasar la Navidad con unos amigos, y el día 27 por la mañana salió de Londres para Dijon, cuya ciudad pensaba abandonar el día 28 para llegar a Málaga en un solo vuelo y continuar desde allí la vuelta al mundo.

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

La asistencia médica de la Asociación de la Prensa

El senador vitalicio doctor don Angel Pulido disertó anoche en el Ateneo acerca del tema «Pasado, presente y porvenir de la asistencia médica a los miembros de la Asociación de la Prensa y a las personas de la profesión de periodistas a ella extrínsecas». Asistieron al acto numerosos médicos y periodistas.

Recordó el conferenciante que en 1896 don Miguel Moya le encargó de la organización de un cuerpo médico. Aunque estas asistencias estaban desatendidas, yo—dijo—, utilizando mis influencias y amistades, conseguí formar un grupo excepcional de asistencia, superior incluso al de París. Era el más completo y prestigioso de todos.

Pero al cabo de dos o tres años se fué dando entrada, contrariando nuestra advertencias—prosigue el orador— a facultativos que no venían precisamente a servirnos. El presupuesto de la asistencia fué creciendo y el servicio, de año a año, ha empeorado.

Leyó a continuación una comunicación del secretario de la Asociación, en la que se niega al señor Pulido carácter de decano o presidente del cuerpo. Las reformas, según noticias del conferenciante, consistirán en remunerar detalladamente los servicios privados de la función médica y sus auxiliares, y además, en delimitar la asistencia de cada facultativo por agrupaciones de familias. Frente a esta novedad, los antiguos médicos de la Asociación han puesto sus divisiones en manos del conferenciante.

Creo el doctor Pulido que este nuevo funcionamiento será costosísimo y que, por lo tanto, no prosperará. Tardó o temprano la Directiva de la Asociación saldrá de su error, y entonces yo estaré, si hago falta, como siempre estuve, al servicio de la clase periodística.

EL PADRE LAPLANA

Defensa contra la influencia judaica

En la residencia de la calle de Isabel la Católica ha desahogado ayer en el Señor, el reverendo padre Laplana, S. J.

Con el padre Laplana de Jesús un hijo ilustre, y España tal vez el primero de sus latinistas clásicos actuales.

Toda el padre Laplana setenta y dos años de edad; había nacido en Madrid, y muy joven ingresó en la Compañía, dentro de la cual se dedicó principalmente a la enseñanza. Su obra «Sintaxis latina» es modelo, en su clase, por los profundos conocimientos que revela y también por la admirable forma de explicarla, en que está redactada. Por el dominio del latín, principalmente, que escarta con verdadero estilo ciceroniano, fué nombrado el padre Laplana secretario del padre general de los jesuitas, cargo que tuvo que dejar más tarde porque su salud no le permitía residir en Roma.

También se distinguió como apologetico, y obra de que lo era, y notable, son sus obras «Tratado de Religión» y «Lourdes».

Otros obrados diversos de su pluma, especialmente en «Estrella del Mar». Por cierto, que para el número de febrero de esta revista había escrito ya un artículo que en aquel momento se le iba.

En Madrid residió largo tiempo: primero en la residencia de la calle de Zorrilla y luego en la de Isabel la Católica, donde a una de la tarde de ayer falleció, después de una brevísima enfermedad, pues comenzó a sentirse indispuerto el último viernes por la noche.

Confortado con todos los auxilios espirituales falleció el padre Laplana, por cuyo eterno descanso suplicamos una plegaria a los tercios de El Divino.

Hacemos presente nuestro sentimiento a los beneméritos hijos de San Ignacio, y de manera especial al provincial de Toledo y al superior y Comunidad de Isabel la Católica.

Descanse en paz el padre Laplana.

PROXIMA ASAMBLEA

Federación de Sindicatos Católicos de Badajoz

BADAJOZ, 31.—En el próximo mes de febrero se celebrará una Asamblea de la Federación de Sindicatos católicos, a la que asistirán representantes de los 29 existentes en la provincia.

Presidirá don Antonio Monedero.

NOTAS POLITICAS

Se aprueba el presupuesto francés

Cuarenta y siete ayuntamientos irlandeses por el acuerdo

Alemania

Irlanda

Rumania

Francia

Hungría

India

Inglaterra

Manifestaciones egipcias

LA AVIACION

NAVIDAD EN EL AIRE

EL REY EN EL MINISTERIO DE ESTADO

EL SEÑOR SÁNCHEZ GUERRA EN PALACIO

LA CRISIS ECONOMICA

PARA LLEVAR UN REGALO

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

LA ASISTENCIA MEDICA DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA

BARCELONA-LONDRES

CONFERENCIA DEL DR. PULIDO

DEL 21 AL 1921

Última fase de la guerra cantábrica, de la que se dijo que durante ella no se había en España iba al ser romana o Roma española... Empieza el reinado de Elogabalo...

Aumenta la flota española

Un millón de toneladas

La flota española, según la lista oficial de buques para 1921, pesa del millón de toneladas. Desde el 1915, en que alcanzó la cifra de 904.727 toneladas de registro...

ONCE MUDANZAS DIARIAS

El negociado correspondiente de nuestro Ayuntamiento ha expedido durante el año que hoy termina 4.015 licencias de mudanzas...

LA SALUD EN MADRID

Durante el año 1921 ha habido en Madrid 19.229 naciimientos y 13.119 defunciones. Las clasificaciones por distritos se como sigue: Centro, 828 naciimientos y 925 defunciones...

Los Gobiernos de 1921

Comenzó el año bajo los auspicios de un Gabinete conservador, presidido por don Eduardo Dato, que vino a sustituir a una situación interina formada bajo la presidencia del señor Alendalzar...

145 atentados en un año

BARCELONA. En el año 1921, esta año ha habido 145 atentados, esto es, de ataques dirigidos contra personas o bienes...

El cambio de la peseta en 1921

Table with columns: MONEDA, Comienzo, Cotización máxima, Cotización mínima, Terminación. Lists exchange rates for various currencies like Francos franceses, Idem belgas, etc.

PARA NAVIDAD

Los mejores regalos y más prácticos son: Camisetas coloridas, Idem de niño, Idem de señora, Vestidos de niño, etc.

CRITICAS TEATRALES

En la Zarzuela se han repuesto no pocas de nuestras zarzuelas clásicas; pero diríamos que el propósito que guió las repeticiones fue el de despreciar esa manera peculiarísima de nuestro teatro lírico...

Los pobres de Madrid

La recogida de mendigos durante el año 1921 ha estado a cargo de dos organismos oficiales: el Ayuntamiento y el Gobierno civil. Durante el primer periodo, desde comienzos del año hasta el 21 de agosto...

PRECIOS MINIMOS Y MAXIMOS

Table with columns: ENERO, DICIEMBRE. Lists prices for various goods like Cereales, Patatas, Aceite, etc.

LA FARÁNDULA EN 1921

Teatralmente el año 1921 ha sido muy fértil. Si nos fijamos en la cantidad, habremos de convertir el superlativo en positivo; el año que expira el cual, en estos instantes, nos parecerá poco fértil, casi infanzonado...

EN YESERIAS

1921. - Camarero de la cuarta hija de Alfonso VIII de Castilla y Jaime I de Aragón. Martín de Marruecos de siete millones...

LA TEMPERATURA DURANTE EL AÑO

Table with columns: MESES, MAX. DÍAS, MÍN. DÍAS, LLUVIA, CIELO. Shows weather statistics for each month from Enero to Diciembre.

Las Substancias

Pues Daguerre escribiera años ha Las sombras vuelven. En Antón del Olmet, Vidal, Navarro, Jaquot, Luque y Corazon, por ahora, se ven mejores intenciones...

Lo que, come Madrid

Presentamos el total de las reses sacrificadas en el Matadero Municipal de Madrid durante el año terminado de 1921, según los datos que amablemente nos facilitan en la Intervención de dicho centro...

El año taurómico

Este año, en España, se han corrido en Francia y en otros países un total de 296. Es decir, 22 menos que el año anterior, que con un balance de 318 corridas de toros...

